

ABSTRAK

Anita Jojor Pardede. NIM. 3133111005. “Peran Media Cetak Dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota Medan”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran media cetak (surat kabar Analisa) dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota Medan. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan populasi dalam penelitian ini ialah seluruh masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota Medan yang terdiri dari 12 lingkungan dengan jumlah penduduk 4490 KK. Penulis mengambil 2 lingkungan sebagai sampel yaitu lingkungan VI sebanyak 527 KK dan Lingkungan XI sebanyak 178 KK. Sehingga diperoleh jumlah sampel 71 KK di lingkungan VI dan XI. Pengambilan sampel dilakukan menggunakan teknik *purposive sampling* yaitu lingkungan VI dan lingkungan XI yang mempunyai tingkat membaca surat kabar Analisa yang tinggi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, angket dan dokumentasi. Untuk menganalisis data yang terkumpul menggunakan rumus korelasi *product Moment*. Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data dapat diketahui bahwa r_{hitung} sebesar 0,383 dengan $N=71$, sementara nilai r_{tabel} menunjukkan pada angka 0,230. Dengan demikian $r_{hitung} > r_{tabel}$ atau $0,383 > 0,230$, pada taraf signifikan 5%. Sementara untuk menguji keberartian korelasi apakah signifikan maka harus dicari uji “t” dengan hasil yang diperoleh adalah $t_{hitung} = 3,725$ dengan harga $t_{tabel} 1,995$. Dengan demikian $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $3,725 > 1,995$ pada taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan (db) = $n-2$ ($71-2$) = 69. Dengan demikian hipotesis (H_a) dapat diterima, dengan penafsiran bahwa terdapat pengaruh yang rendah (12%). Dimana variabel X (peran media cetak ‘surat kabar Analisa’) sangat baik dinikmati oleh masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat, namun disisi lain variabel Y (partisipasi politik masyarakat tergolong rendah). Maka itu dapat dikatakan bahwa peran media cetak dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat tergolong rendah. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis (H_a) dapat diterima dengan kesimpulan bahwa ada pengaruh yang rendah terhadap peran media cetak dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung Kota Medan.

Kata Kunci : Peran Media Cetak, Partisipasi Politik Masyarakat